

Marcando pauta en procesos administrativos

La Universidad de Los Andes siempre lleva la batuta a la hora de sacar cuentas e informar sobre su gestión de recursos y presupuestos. Tanto, que a la hora de problemas, sus técnicos asesoran a otras universidades y a la misma Opsu

I. P.

Actualmente, el Núcleo de Vicerrectores Administrativos es presidido por la Universidad de Los Andes. "Hace muchos años que la ULA ha sido vanguardista en la administración, formulación y ejecución de los recursos presupuestarios y financieros", sostiene el vicerrector administrativo, Mario Bonucci Rossini.

"Siempre somos los primeros en presentar los anteproyectos y proyectos de presupuesto y, en más de una oportunidad, ha sido con ellos con los cuales se ha trabajado en la Opsu para evaluar los proyectos presupuestarios de otras universidades. Además, permanentemente participamos en muchas comisiones que tienen que ver con las diferentes fases de la elaboración del presupuesto, tanto en la formulación como en la ejecución".

Otra demostración del liderazgo administrativo de la ULA se manifiesta en materia de instructivos de la Opsu. Bonucci revela que siempre se espera la opinión de los técnicos de nuestra universidad. Un caso reciente fue el de las normas de homologación 2004 2006, donde el instructivo de pago de la Opsu tenía muchas imprecisiones y carencias. Una revisión por parte de técnicos de la ULA permitió mejorarlo, acondicionarlo y distribuirlo al resto de las universidades del país. Por eso, para las normas de homologación 2006 y 2007, también se consultó la opinión de nuestra universidad.

Mario Bonucci Rossini:

La ULA siempre es consultada para cualquier proceso administrativo

"El liderazgo administrativo de la ULA ha sido construido paulatinamente. Todas las autoridades administrativas anteriores han aportado algo a este proceso. Cuando hablamos de simplificación de procedimientos y de sistemas integrados, nos tenemos que referir al esfuerzo mancomunado de las gestiones de Edilio Villegas, Julio Flores y ésta que presido, que han permitido que hoy contemos con sistemas que van rumbo a la integración total, es decir, que contamos con software propios en contabilidad, finanzas, presupuesto, ingeniería y mantenimiento, que no se comunican entre sí, pero son compatibles y transparentes para todos".

Para Bonucci, el sentido de merideñidad y pertenencia universitaria, la responsabilidad y la creatividad, son factores que inducen a la consolidación de este liderazgo. ■

